

LAMPIRAN

لَمْبَرَةُ اِسْمَاءِ عَلِيٍّ رَضِيَ اللهُ عَنْهُ

Lampiran 1 Dokumentasi Pekerja di Lapangan



Gambar L-1.1 Para Pekerja Memakai APD Lengkap



Gambar L-1.2 Para Pekerja Memakai APD Lengkap



Gambar L-1.3 *Safety Induction* Setiap ada Pekerja Baru



Gambar L-1.4 *Safety Induction* Setiap ada Pekerja Baru



Gambar L-1.5 Pelatihan Penggunaan Alat Pemadam Kebakaran



Gambar L-1.6 *Safety Talk* Setiap Hari Sabtu Pagi



Gambar L-1.7 Rambu-Rambu Pembatas



Gambar L-1.8 Rambu-Rambu Wajib Menggunakan APD



Gambar L-1.9 Rambu-Rambu Lubang




Gambar L-1.10 Rambu-Rambu *Safety First*



Gambar L-1.11 Rambu-Rambu Zona Bahaya

Lampiran 2 Standard Operating Procedur (SOP) Proyek

	SAFETY INDUCTION	
<i>No. Formulir : F- 3.2 (Rev. 1.1.)</i>		
Selamat datang di area kerja [REDACTED]		
Proyek : <i>Panti Rapih</i>		
Saudara / i wajib memperhatikan dan mematuhi ketentuan K3L (Kesehatan, Keselamatan Kerja dan Lingkungan) di bawah ini sebelum memasuki Zona Merah / Zona Konstruksi (Area Fabrikasi, Area konstruksi, Area Pergudangan) dan Zona Hijau (Head Office, Kantor Proyek).		
Beri tanda <i>check</i> (✓) pada kotak yang disediakan bila Anda telah memahami ketentuan ini.		
<input type="checkbox"/> Sesuai ketentuan pemerintah yang berlaku, yang diijinkan bekerja pada proyek ini HANYA yang telah berumur 18 (delapan belas) tahun. <input type="checkbox"/> Harap memperhatikan dan mematuhi semua petunjuk K3L / rambu / poster yang ada. <input type="checkbox"/> Wajib memakai Alat Pelindung Diri (APD) helm, sepatu kerja dan ROMPI serta APD lainnya yang ditentukan, terutama saat berada di Zona Merah / area konstruksi [REDACTED] dan atau area yang mewajibkan penggunaan APD (sesuai petunjuk dari Safety Officer [REDACTED] atau personil lain yang ditunjuk). <input type="checkbox"/> Dilarang keras membuka atau melepaskan <i>Proteksi Tepi Struktur & Galian / Barikade / Rambu-Rambu / Tagging</i> yang terpasang pada unit / peralatan / Area yang sedang diperbaiki atau yang sedang dalam tahap konstruksi. <input type="checkbox"/> Dilarang keras melakukan provokasi, kampanye dan atau perkelahian. <input type="checkbox"/> Dilarang keras membawa senjata tajam / senjata api / bahan-bahan peledak dan atau detonator di seluruh area kerja [REDACTED]. <input type="checkbox"/> Dilarang keras membawa / memakai / mengedarkan narkoba, mengkonsumsi alkohol, melakukan perjudian dan perbuatan asusila. <input type="checkbox"/> Merokok hanya diperbolehkan pada "Smoking Area" yang disediakan. Dilarang keras merokok di area yang mudah terbakar seperti area penyimpanan BBM, Olie, Gas. <input type="checkbox"/> Laporkan segera kepada pengawas terdekat atau langsung kepada Safety Officer, jika anda menemukan / melihat kondisi bahaya yang mempunyai resiko tinggi. <input type="checkbox"/> Dalam keadaan darurat (kebakaran, gempa bumi, banjir, angin topan dan lain - lain), anda wajib berkumpul di tempat berkumpul (<i>Assembly Point</i>) yang telah disediakan. <input type="checkbox"/> Jika anda mengalami / melihat insiden, segera laporkan kepada pengawas yang ada. <input type="checkbox"/> Tanyakanlah, jika ada instruksi / ketentuan yang tidak Anda pahami.		
"Saya telah membaca, memahami dan bersedia mentaati serta menjalankan ketentuan K3L yang berlaku di [REDACTED]. Saya siap menanggung sanksi / denda yang berlaku, apabila melakukan tindakan pelanggaran K3L sebagaimana tersebut di atas."		
Safety First !!!		
	Pekerja / Mandor / Subkon / Peserta Magang	Pemberi Safety Induction
Hari / Tanggal	[REDACTED]	
Nama	[REDACTED]	
Jabatan		Safety Officer / Safety Inspector
Mandor / Perusahaan	[REDACTED]	[REDACTED]
Tanda Tangan	[REDACTED]	[REDACTED]

Lampiran 3 Daftar Kuisisioner Halaman 1

KUISISIONER PENELITIAN

ANALISIS KESADARAN PEKERJA KONSTRUKSI DALAM MENGUNAKAN PERALATAN KESELAMATAN KERJA PADA PROYEK PEMBANGUNAN GEDUNG BERTINGKAT DI YOGYAKARTA

Saya mahasiswa Jurusan Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia sedang mengadakan penelitian tentang analisis kesadaran pekerja konstruksi dalam menggunakan peralatan keselamatan kerja pada proyek pembangunan gedung bertingkat di Yogyakarta. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kesadaran pekerja konstruksi dalam menggunakan peralatan keselamatan kerja pada proyek pembangunan gedung bertingkat di Yogyakarta. Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat menjadi dasar masukan yang berguna sebagai bahan pertimbangan dalam mengetahui sejauh mana tingkat kesadaran pekerja konstruksi dalam menggunakan peralatan keselamatan kerja pada proyek pembangunan gedung bertingkat di Daerah Istimewa Yogyakarta.

Untuk itu saya berharap kesediaan Bapak/Ibu/Saudara/i untuk mengisi kuisisioner ini. Penulis akan menjaga kerahasiaan dari informasi yang Bapak/Ibu/Saudara/i berikan.

I. Data Responden

Nama Responden :

Usia :

Pendidikan Terakhir : SD SMP MA 1 2

Jabatan Responden :

Pengalaman Bekerja : 1Thn 2Thn 3Thn 4Thn ≥5Thn

II. Data Proyek

Nama Proyek :

Lokasi :

Lampiran 4 Daftar Kuisioner Halaman 2

III. Data Penunjang

Jawablah pertanyaan-pertanyaan dibawah ini dengan cara member tanda “√” pada tempat yang sudah disediakan.

No	Pertanyaan	Ya	Tidak
1	Apakah anda menggunakan pelindung kepala/helm proyek		
2	Apakah anda menggunakan pelindung kaki/sepatu keselamatan		
3	Apakah anda menggunakan pelindung tangan/sarung tangan		
4	Apakah anda menggunakan pelindung pernafasan/masker		
5	Apakah anda menggunakan pelindung mata/kacamata		
6	Apakah anda menggunakan pelindung pendengaran		
7	Apakah anda menggunakan rompi keselamatan		
8	Apakah anda menggunakan tali pengaman		

Bila anda menjawab “Ya” pada pertanyaan diatas, mohon disebutkan alasan pada lembar isian dibawah ini:

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

Lampiran 5 Surat Validasi Proyek

MULTIKON

Nomer : 29/PPRSPRY/LL/VIII/2018

Yogyakarta, 18 Desember 2018

Perihal : Ijin pengambilan data

Yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Sugeng Santoso

Jabatan : *Safety Officer*

Menerangkan bahwa mahasiswa Universitas Islam Indonesia (UII) dibawah ini:

Nama : Yahya Firdaus

Fakultas : Fakultas Teknik dan Perencanaan

Program Studi : Teknik Sipil (S1)

Telah melaksanakan penelitian tugas akhir di proyek pembangunan gedung Instalasi Rawat Jalan Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta yang beralamat di Jalan Cik Di Tiro No. 30 Yogyakarta.

Demikian surat ini dibuat untuk dipergunakan seperlunya.

PT. MULTIKON

Proyek Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta


Sugeng Santoso

Safety Officer

Cc:

- Arsip